
2024 年 9 ⽉ 

 1 

令和 6 年度 館内設置「ご意⾒箱」に寄せられたご意⾒・ご感想（9 ⽉分） 
 

【ご感想】 
（個⼈名などを含むご感想については、公開は控えさせていただいています） 

 
◯ たのしかったです。さらに!!あたらしく、さわれるばしょで、サメがさわれるのにびっくりし

ました。またいきたいとおもっています。まい⽇、みんなをたのしくしてくれてありがとうご
ざいます。たのしいので、ずっとずっとつづけてください ありがとうございます。 

 
◯ マリンピア⼤好きです︕久しぶりにおじゃまできてよかったです。来週はマリンサファリ⼯事

なんですね。⼯事が終わってまたみんなに会えるのを楽しみにしています。タイミングが合わ
ないのか、まだナツちゃんがお⿂を⾷べているところは⾒ていませんが、もう離乳したのか

な︖テツパパはもう落ち着いた感じですね。今⽇は前のようにナツちゃんとずっと仲良く遊ん
でいました。ミサキちゃんも元気でよかった。また来ます。ありがとうございました。元気出
ました。頑張ります。 

 
◯ ユーラシアかわうそにあいにきました。パズルをなんかいもしました。やまがたけんよねざわ

しからきました。いるかしょうがすごかったです。 

 
◯ マリンピアのイルカショーがだいすきです。半年前にも⾒に来ました。その時もコハクが出て

いて、今回もコハクのショーを⾒れてうれしかったです。上⼿になってた︕そして、イルカト
レーナーの⽅々、とてもかっこいいです。いつもありがとうございます。また新潟に来た時
は、絶対⾏きます。 

 

◯ カワウソとビーバーに関する講義がすばらしかったです。乱獲の歴史や⽣態について詳しく聞
くことができ、今まで以上に⽣き物を⼤切に思い、共存していきたいという意識が芽⽣えまし
た。また、何よりもビーバーとカワウソに対する愛が伝わってくる内容でした。私たちも⾒や
すく、動物たちも過ごしやすく⼯夫されている所に⼤変感動しました。とってもかわいいビー
バーとカワウソにまた会いに来ます。ありがとうございました。 

 
◯ たのしかったです。おさかながかわいかったです。いろんなおさかなをみれてうれしかったで

す。またきたいです。またきます。ほんとにたのしかったです。 
 
◯ ⿂がいっぱいいて、みんな元気で、とってもいい⽔族館だと思いました。イルカについてたく

さん知れて良かったです。 
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◯ イルカしょうがたのしかった。 

 
◯ イルカショーがすごいじゃんぷりょくでとてもいいとおもいました。コイのいけも、いろいろ

なしゅるいのコイがいたので、きれいでした。ひとでもさわれたのもたのしかったです。ねこ
ざめはさわれなかったけど、うにもさわれたのがうれしかったです。ペンギンも、みれたのが
うれしかったです。 

 

◯ およいでいるところがかわいかったです。さめがちかくでみられてびっくりしました。いるか
のしょうがみられてびっくりしました。いるかのじゃんぷができててすごかったです。えいが
おおきくてびっくり︕しました。あざらしがおおきくてびっくりしました。ふぐがおおきくて
びっくりしました︕かわうそがねてるとこがかわいかった︕ 

 
◯ ぺんぎんがかわいかったです。かわうそがねてるところがかわいかったです。あざらしがおお

きくてびっくりしました。うにがいてびっくりしました。さめのたまごがさわれてたのしかっ
たです。ひとでがさわれてたのしかったです。えびがちかくてかわいかったです。くらげがい
てびっくりした。 

 
◯ イルカショーは、ショーだけではなく⽣態の解説があり、よかった。タクシー乗り場から屋根

があり助かった。「新潟の⿂」は楽しみにしていただけに、展⽰が少なく、少しがっかり。「い

そ」など、新潟らしさを⽣かしていておもしろかった。 


